

Un terremoto de gran intensidad afecta al sur de Japón y activa la alerta por tsunami



Terremoto en Japón

La Habana, 8 ago (RHC) Un terremoto de magnitud 7,1 afectó Japón durante las últimas horas, y las autoridades alertaron de la posible llegada de un tsunami a las costas.

La Agencia Meteorológica de Japón informó de que el sismo registró una magnitud preliminar de 6,9 y ha llegado a 7,1. Tuvo su epicentro frente a la costa oriental de la isla principal de Kyushu, al sur de Japón, a una profundidad de unos 30 kilómetros.

El gobierno emitió un aviso de tsunami, pronosticando olas de hasta 1 metro a lo largo de la costa sur de Kyushu y la cercana isla de Shikoku.

En la prefectura de Miyazaki, en Kyushu, se avistaron olas de 20 centímetros de altura, según la NHK. Hasta el momento, no se ha informado de anomalías en las centrales nucleares tras el movimiento y el Gobierno está comprobando si hay daños y víctimas.

La televisión pública japonesa precisó que había informes de ventanas rotas en el aeropuerto de Miyazaki, cerca del epicentro.

El fenómeno ocurre a tan solo 7 meses de otro terremoto que ocurrió en la isla del Sol Naciente, y que causara 240 muertos en esa oportunidad.

Japón se encuentra en el Cinturón de Fuego del Pacífico, que es la línea de fallas sísmicas que rodea el océano Pacífico. Esa razón hace que sea uno de los países del mundo más propensos a los terremotos. (Varias fuentes)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362309-un-terremoto-de-gran-intensidad-afecta-al-sur-de-japon-y-activa-la-alerta-por-tsunami>



Radio Habana Cuba